

Opel-Fahrer stirbt bei Unfall

18-Jähriger kommt mit Wagen von der Straße ab

Süderhastedt (el) Aus bisher ungeklärter Ursache ist ein junger Mann am Sonnabend Morgen bei Süderhastedt tödlich verunglückt

Der Fahrer eines dunklen Opel Astra kam aus Richtung Eggstedt unmittelbar vor der Einmündung in die Hochdon-

ner Straße nach rechts von der Straße ab, schoss erst durch einen Graben, dann über die Hochdonner Straße und prallte auf der gegenüberliegenden Straßenseite gegen einen Baum und in den Graben. Für den Fahrer, den die Ersthelfer unter dem Wagen liegend antrafen, kam jede Hilfe zu spät. Er ver-

starb noch am Unfallort. Rund 30 Feuerwehrleute aus Süderhastedt und Hochdonn waren ausgerückt, dazu Polizeibeamte, Rettungsassistenten und Notarzt. Für die Dauer der Bergungsarbeiten war die Landstraße im Einmündungsbereich der Eggstedter Straße in die Hochdonner Straße gesperrt.



Für den Fahrer eines dunklen Opel Astra kam jede Hilfe zu spät. Er verstarb noch an der Unfallstelle bei Süderhastedt.

Foto: Laubeck